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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 5 

CONCEJO DE DISTRITO SAN RAFAEL DE ESCAZÚ 6 

ACTA 10. Sesión ordinaria  No. 07-2014 7 

 8 

Acta 10- 2014 CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA No.07-2014 del CONCEJO 9 

DE DISTRITO SAN RAFAEL DE ESCAZÚ, celebrada en La Municipalidad de Escazú, el 10 

16 de Mayo del 2014, al ser las  8:32 am. 11 

 12 

MIEMBROS PRESENTES: 13 

Edwin León Blanco                                       Concejal Propietario 14 

Carlos Eduardo Alfaro Vargas                          Concejal Propietario 15 

Marta Mayela Bermúdez Gutiérrez             Sindica Suplente  16 

Mario Murillo Solano                                        Concejal Suplente  17 

 18 

MIEMBROS AUSENTES: 19 

Marta Aurora de Pass Jiménez                          Concejala Propietaria  20 

Orlando Sibaja Valverde                                     Concejal Suplente  21 

Ana Isabel León Castro                                      Concejala Suplente  22 

Abigail Villalta Pérez                                           Concejala Propietaria  23 

Geovannie Andres Vargas Delgado                   Síndico Propietario 24 

Roxana Patricia Kop Vargas            Concejala Suplente  25 

 26 

Preside la sesión, Martha Mayela Bermúdez  Sindica Suplente del distrito de San Rafael de 27 

Escazú. Para cumplir con el quórum de Ley se  le solicitó al Concejal  suplente Mario Murillo 28 

asuma en lugar del concejal propietario la señora Abigail Villalta Pérez.  29 

 30 

Presente la Funcionaria Municipal Silvia Rímola Rivas, asistente de Concejos de Distrito. 31 

 32 

Verificado el quórum de Ley se da lectura a la agenda. 33 

 34 

ORDEN DEL DÍA 35 

I- Atención a publico 36 

II- Lectura y aprobación de las actas anteriores 37 

III- Lectura de Correspondencia 38 

IV- Mociones y acuerdos 39 

V- Varios 40 

 41 

Artículo Primero _ atención a publico 42 

No hay. 43 

 44 

Artículo Segundo- Lectura y Aprobación de Actas Anteriores. 45 

Se lee y conoce el Acta Nº 08-2014 y 09-2014,  aprobadas. Definitivamente Aprobadas. 46 

 47 

Artículo Tercero_ Lectura de Correspondencia 48 

 49 
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Remitente  Oficio  Asunto 

Martha Mayela Bermúdez 
Gutiérrez. Síndica suplente.  

30 de abril del 2014 a las 
12md y 2:25 pm 
respectivamente.  

Traslado de las acta Nº08-2014 que 
ya fue conocida y debe ser 
corregida además del acta Nº09-
2014 para ser  aprobada  

Carlos Eduardo Alfaro Vargas. 
Concejal propietario  

15 de mayo del 2014 a las 
04:26 horas  

Presenta moción para ser conocida 
en la próxima sesión.  

Proceso de Planificación  
P-PL/117-2014 con fecha 
15 de mayo del 2014 

Traslado de los acuerdos de las 
actas Nº06-2014 y Nº 07-2014 

Proceso de Planificación  14 de mayo del 2014 
Matriz de proyectos presentados en 
Asamblea de Concejo de Distrito 
Ampliado  

 1 

La asistente Municipal, Silvia Rimola hace explicación sobre los proyectos recibidos.  2 
 3 

ARTICULO CUARTO-MOCIONES Y ACUERDOS 4 

 5 

1.- MOCIÓN: 6 

Concejal Carlos Alfaro presenta Moción: Los vecinos de Trejos Montealegre solicitan 7 

informe de la situación con respecto a la propuesta de sustitución de las áreas de 8 

facilidades Comunales de la Urbanización Trejos Montealegre, la cual se discutió el día 9 

30 de Mayo del 2013, en el Concejo Municipal y anota Acta 242-13. 10 

Expresan que la última vez que se reunieron los funcionarios Municipales fue en el mes 11 

de Febrero del 2014, y no han obtenido ninguna información al respecto desde esa 12 

fecha.  13 

 14 

ACUERDO 17 -2014: El Concejo de Distrito de San Rafael acuerda en base a la solicitud de 15 

los vecinos de TREJOS MONTEALEGRE, con respecto a la situación de la PROPUESTA DE 16 

SUSTITUCION DE LAS AREAS DE FACILIDADES COMUNALES DE LA URBANIZACION 17 

TREJOS MONTEALEGRE, se decide enviar nota al Sr. Alcalde, al Lic. Mario Contreras, asesor 18 

Legal del Concejo, a la Comisión de Asuntos Jurídicos del Concejo, con el fin de que se 19 

pronuncien e informen de la situación actual de esta propuesta, ya que han pasado varios 20 

meses y no obtiene ninguna información sobre el tema, que ya va a cumplir un año desde que 21 

se revisó por primera vez. APROBADO DEFINITIVAMENTE 22 

 23 

2.-MOCIÓN:  24 

Se tiene información que la partida Específica de este Concejo de Distrito San Rafael del 25 

2012, aun no se ha ejecutado. 26 

 27 

ACUERDO 18 -2014: El Concejo de Distrito de San Rafael acuerda solicitar información a la 28 

Administración Municipal, Dpto. correspondiente, sobre el porqué la PARTIDA ESPECÍFICA 29 

2012 de este Concejo Dto. San Rafael aún no se ha ejecutado. APROBADO 30 

DEFINITIVAMENTE 31 

 32 

ARTICULO QUINTO – VARIOS 33 

 34 
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1. Don Mario Murillo comenta la problemática de inundaciones en su barrio. Por el 1 

PALO DE MANGO, BELLO HORIZONTE, se tiene, desde hace varios años, un gran 2 

problema con respecto a alcantarillas de aguas pluviales. 3 

 4 

Sin más asuntos que tratar concluye esta sesión al ser las 10. 10  a.m. 5 

 6 

 7 

 8 

MARTHA MAYELA BERMUDEZ                MARTHA MAYELA BERMUDEZ. 9 

PRESIDENTE           SECRETARIO                  10 


